

八木北小 PTA だより

令和5年度
【6月号】

日頃より PTA 活動にご理解、ご協力いただきありがとうございます。
6/5(月)に開催しました第2回本部会の議題についてご報告します。

野上校長先生

6/2 は大雨・強風のため、急きょ部活動を中止にして下校の措置を取りました。特に問題もなく、安全に下校することができました。

今年の運動会は発声することが可能となり、子どもたちが生き生きとして心から楽しんでいる様子がよく伝わってきました。コロナ禍では削減せざるを得なかったプログラムも、今年は全学年3種目ずつ行うことができました。前日準備も含め、5,6年生が特に成長した運動会だったと思います。

今月は各学年の校外学習や水泳学習が始まります。引き続き体験的な学習を大事に積極的に実施していきたいと思ひます。



大久保教頭先生

運動会のご協力ありがとうございました。前日準備では教職員でテントの組み立てを行いました。どうしても組み立てられないテントが1基ありました。仕方なく当日の朝、おやじの会に助けを求めて組み立てていただきました。毎年この1基に苦戦することをおやじの会にご存知で、とても要領良く組み立ててくださいました。こうした皆様のご協力があったからこそ、運動会を無事に終えることができたこととても感謝しています。

今後も校外学習、プール、夏休みと楽しいイベントが続きます。気持ちに張りを持って過ごせるようにしたいと思ひます。



今回も仕事で欠席です…。

渡邊 PTA 会長



おもな活動報告・活動予定

5/27	第47回運動会	8/26	みやさこ祭り
6/5	第2回本部会	9/8	第3回本部会、第3回美化活動
6/6	有価厚生委員会定例会	9/19	第1回家庭教育セミナー
6/7	広報委員会定例会	9/中旬	前期会計監査
6/26	第2回美化活動	10/14	第4回美化活動
6/29	四校副会長会議	11/1	給食試食会?
7/5	P連バレー大会	11/7	第4回本部会、就学時健診
7/6	バザー委員会定例会?	11/9	第2回家庭教育セミナー

今回のおもな議題



★危険木に注意！

GW中の5月6日、強風によってプール横にある八重桜が根元から倒れました。校庭ではサッカーの練習中でしたが、幸い人にも校舎にも被害はありませんでした。

倒木によって露出した根は短く、木自体が弱っていたことが伺えます。専門家に校内の樹木を見回っていただき、合計3本の木を伐採することになりました。（既に伐採完了しています）

また、小学校に隣接する『王子の森』にも調査が入りました。こちらでも3本の木を伐採することになり、6月7日から数日間、裏門に続く道路が通行止めになります。船橋市の担当部署だけでは調査が行き届かないのが現状です。もしもこのような危険木を見つけたら、船橋市都市整備部公園緑地課までご連絡ください。

★運動会を振り返って

新型コロナウイルス感染症が5類感染症に移行して間もない開催となりました。昨年と比べて感染症対策が大幅に緩和され、多くのご家族や地域の方々、卒業生にもご来場いただき、たくさんの声援を送っていただきました。

以下、運動会を振り返っての意見をまとめました。



【学校より】

◇フェンス際での椅子の使用ルールを守っていただきありがとうございます！

【PTA 本部より】

◇カメラマンや高野太鼓などの関係車両は、事前に車種等を共有しておきたい。

◇以前はバイクでの来場可(ただし敷地内ではエンジンを切る)だったが、どうして禁止になったのか？ルールを守ればバイク可でもいいのでは？

◇日傘をさして観戦している人が数人いたが、日傘禁止のルールは概ね周知できていたと思う。

◇学校敷地外のあちこちでタバコを吸っている人がいた。いっそのこと喫煙所を設けた方がいいのでは？

◇自転車置き場の誘導だけなら本部役員だけで足りるが、もし敷地内外の見回りもするとなると保護者のお手伝いが必要では…？

【広報委員会より】

◇広報委員の腕章を着用した方が撮影しやすかった。

◇八木北ナビ掲載用の写真は、できれば校舎内からグラウンド全体を撮影したい。

◇ゴール付近などの撮影ポイントは、もう少し譲り合えたら良かった。